



発行/おかげ建設㈱
八幡郡八幡町宮谷200番地2
TEL(0558)72-0029 FAX(0558)72-0669
E-mail: info@koge.co.jp
<http://www.koge.co.jp>

Boo Foo Woo
Vol. 35
2011. 8. 6 Sat

専密 断熱
オール電化住宅
温度をコントロールして
家中涼く保ちたい!

fas
高気密 高断熱
ファースの家
株式会社
おかげ建設

Never give up
がんばろう日本!
つなげる想い つながる希望



金魚すくい

夏から秋にかけて、各種イベントや夜市・盆踊り大会などで様々な露店が立ち並びます。その中で、昔も今も人気が高いのが「金魚すくい」です。水槽の中を涼しげに泳ぎ回る金魚を、子どもたちの前で上手にすくって見せて、驚かせてはどうでしょうか。童心に帰ってチャレンジ!

金魚すくい三か条

金魚すくいは、持ち手の付いた円形の枠に和紙が張られた「ポイ」と呼ばれる道具を使って、水槽の中で泳ぎまわっている金魚をすくう遊びです。和紙の代わりに、もなかの皮などを使う場合もあります。



一方、金魚のほうは、数センチ程の赤いワキン・ワキンより少し大きめで愛敬のあるデミキン・赤と白の対照がきれいなサラサリヨウキンなどが多いようです。

かわいい金魚を見ると、すくいに捕り始める人がいますが、その前にちよっとした心得があります。

○金魚すくいの三か条
ポイの裏表に注意
尾から金魚を遠回しに
枠をよ手に持つ

金魚すくいはポイが破れるとおしまいですが、紙が破れないような工夫が必要です。まず、ポイは紙が張ってある方を上にして持ちます。逆に持つと、ポイと枠の間に水がたまり、紙が破れ易くなってしまったためです。

また、ポイの紙をなるべく濡らすまいと、一部だけ水につけて金魚を遡る人もいますが、かえって破れ易くなります。では、いよいよ実践。ポイは水の抵抗で紙が破れるのを防ぐため、水中では水面と平行になるように動かします。水中でポイを使っている金魚を尾から追いかけるのは、すずんで紙を破ろうとしているようなものなのです。

狙いを定めたならポイを金魚の頭の方へ持っていき、泳いで来るのを待ちます。水中ではなるべくポイを動かさないようにして、サツとポイに金魚を引っ掛けるようにします。紙の中央に金魚をのせて真上に持ち上げると、金魚の重さで紙が破れてしまうので注意しましょう。



金魚すくいの歴史

金魚すくいの歴史は、意外に古いようです。江戸時代後期には、金魚すくいを楽しんでいる子どもたちの様子が浮世絵などに描かれていたそうです。当時は普通のすくい網を使っていたようですが、今は変ならない紙を張った道具を使ってからだそうです。大正時代に入ると、金魚の産地では、毎年全国の名人が集まり「金魚すくい選手権大会」が催されていて、チャレンジは3分間で50匹近くも捕ったそうです。

持ち帰った金魚は、大切に育ててあげましょう。金魚は意外に育てれば、10年は生きるそうです。



うちの会社の金魚たちです。1年前、会社にきた時は、2cm程だったのですが、今ではなんと大きいもので15cm程に成長しました。ちよっと餌の与えすぎでしょうか?

どん太くんのちよっといい話

暑いくて、片付けやそう思っているとき
掃除って面倒だし大変。
「簡単ラクラク。部屋が片付く5つの習慣」

- その1 床には物を置かない
- その2 立上上がったそのついでに一片付け
- その3 すぐやる 目安は1分以内
- その4 部屋は明るく、よく見える状態で
- その5 時々お客様を呼ぶ



7月31日に行われました「親子ふれあい木工教室」、たくさんの方にご参加いただきありがとうございました。暑い中でしたが、なんとか作品も仕上げることができました。水鉄砲や竹トンボなんて簡単!簡単!と思っていたが、いざ作ってみると親も重心にかえり、子どもとも思わぬ苦闘。竹の水質浄化エコ実験とあわせて2時間半、プルプル汗でした。これで夏休みの作品1つOKです。来年も開催予定です。またみんなで作品作りしましょうね。



編集 おおろ